

FACILITIES MANAGEMENT

AT COLORADO STATE UNIVERSITY

Comunicación
Semanal de FM

Julio
13, 2021

Edición 127

Estimado Equipo de FM,

Hoy quiero destacar un par de proyectos en proceso dirigidos por el Administrador de Proyectos Harrison Bridge de la sección de Remodelado y Construcción de FM, pero primero quisiera recordarles a los empleados del remodelado reciente del tercer piso del Edificio de Servicios Generales (GSB). Algunos de ustedes quizá aún no han visto la renovación del lugar de la sección de Ingeniería de Construcción de Activos. La sala de conferencias grande de GSB (previamente la sala de conferencias de GSB 303) recibió una actualización de tecnología que permite reuniones híbridas, en persona y virtuales y ahora se llama la Sala de Conferencias Verde. La sala de conferencias adyacente y más pequeña (previamente la sala de conferencias GSB 305) ahora se llama la Sala de Conferencias Dorada. Como parte del remodelado y el cambio de ubicación general, se eliminó la pared entre GSB 303 y GSB 305, y se agregaron oficinas con mucha visibilidad en el lado este del espacio. Ahora es un espacio grande en vez de dos cuartos. La parte central del cuarto ahora alberga cubículos con dos áreas de recepción (en frente y atrás) y espacio de trabajo para estudiantes pasantes y para el personal de ingeniería. Para más detalles refiérase al boletín informativo *Facilities Focus* del verano.

Actualmente hay dos remodelados en proceso en Facilities Management Norte para tener en cuenta este verano. El proyecto del estudio de diseño que inició a fines de junio y está por terminar. El nuevo diseño permite hasta seis ocupantes en el espacio de trabajo. Crea un lugar para los empleados de FM que tienen un horario de trabajo híbrido en persona y remoto, proporcionando estaciones de trabajo compartidos. A veces a esto se le llama "hoteles de oficinas." La puerta fue reubicada como parte de la reconfiguración y un par de particiones fueron agregadas para crear un concepto de oficina abierto pero un poco más privado. Habrá cuatro usuarios permanentes (en su mayoría, de tiempo parcial o de compensación por hora), con cinco de los seis escritorios disponibles para uso rotatorio según sea necesario. Savannah Romero, Steve Helburg y los empleados estudiantes de Contabilidad estarán ubicados permanentemente en este espacio. Sin embargo, con los horarios de tiempo parcial de algunos de los usuarios, los escritorios también estarán disponibles para uso rotatorio. Stephanie Swanson dijo, "Cuando lleguemos al punto que lo requiera, desarrollaremos un calendario en línea para reservar los escritorios." Para más información, por favor comuníquese con Harrison o Stephanie.

El segundo proyecto que se encuentra en proceso en FM Norte es un proyecto de un baño inclusivo. El baño para caballeros a la vuelta de la esquina del taller de cerrajería será actualizado a los estándares de la ADA reubicando los urinarios y creando un cubículo más grande para el inodoro en vez de los cubículos pequeños. Un nuevo lavabo con dos grifos será instalado en lugar del lavabo viejo accionado con el pie para cumplir con los estándares de la ADA. El baño para caballeros cerca de la Recepción de Llaves será convertido a un baño para todo género con una estación de cambio para adultos y cumplirá también con los requisitos de la ADA. Harrison reporta que el diseño inició a mediados de mayo y la construcción empezará esta semana con fecha prevista de finalización para mediados de septiembre.



Tom Satterly, P.E.
Vicepresidente Asociado de Facilities Management

<https://www.fm.colostate.edu/fmNews>
fac_news@mail.colostate.edu